



# 校報 南都田

ホームページでは、「校報 南都田」をカラーでご覧いただけます

令和5年6月13日

第5号

発行者：校長 佐藤 斉

奥州市立南都田小学校

TEL 46-3130 FAX 46-2937

学校HP [南都田小学校](#)

## みんなで協力 最高の思い出～修学旅行～

6月7日(水)8日(木)の1泊2日で6年生40名が修学旅行に行ってきました。

1日目は、陸前高田市「東日本大震災津波伝承館 いわてTSUNAMIメモリアル」で震災津波・復興の歩みについて学び、大船渡市「鎌田水産」で冷蔵・冷凍など水産保存施設を見学、三陸鉄道乗車体験(盛駅～釜石駅)で三陸海岸を堪能、釜石市「鶴住居復興スタジアム」で釜石シーウェイブスの選手とタグラグビーを体験、大槌町「花ホテルはまぎく」にて宿泊しました。



2日目は、宮古市「三陸復興国立公園 浄土ヶ浜」で美しい流紋岩を眺めながら海水とウミネコとたわむれ、盛岡市「岩手県立博物館」で岩手県の自然・民俗などの歴史を学習、「岩山パークランド」でたくさんのアトラクションを体験しました。



修学旅行のスローガンは「みんなで協力 最高の思い出をつくろう」でした。そのために、集団行動、公共施設利用のルールやマナーを守ることを意識し、友だち同士気を配ったり、自分たちで考えて行動したりする姿が、随所で見られました。バスガイドさんからは、「時間通りに行動できている、素晴らしい」と、お褒めの言葉をいただきました。見学先で、元気に挨拶する姿、男女関係なくみんなでフォローし協力し合う姿、これまで培ってきた力を存分に発揮した旅行となりました。

修学旅行では、見学先や宿泊施設、バス会社、旅行会社、準備してくれたお家の人、たくさんの方々に関わってくれました。こうした方々への感謝の気持ちを忘れずに、2日間で培った体験と経験を自分たちのこれからの生活に活かしていくことと思います。

# どれだけ力があるのかな ～新体カテスト～

5月31日(水)～3日間にわたって、全校児童が体力テストに臨みました。この「新体カテスト」は、子ども達が健康で毎日元気に生活するために、自分の、走る、跳ぶ、投げるなどの体を強く動かす能力や体の柔軟性・筋力の強さ・俊敏性などを知り、今後の体力向上につなげるために行っています。種目は、「握力」「上体起こし」「長座体前屈」「反復横跳び」「20mシャトルラン(往復持久走)」「50m走」「立ち幅跳び」「ソフトボール投げ」の8種目です。

1年生から6年生まで、真剣に各種目に取り組みました。今回の結果を活かして、かたよりのないバランスのよい体力・運動能力を付けるために体力づくりに取り組んでいきます。



# 全国小学生歯みがき大会

6月2日(金)に4年生が「全国小学生歯みがき大会」に参加しました。この大会は日本学校歯科医会が毎年「歯と口の健康週間」にあわせて開催しているもので、子どもたちに歯と口の健康に対する「気付き」を与え、健康意識を育てることを目的に行われています。

大会では、クイズや実習を通して、歯と口の健康について楽しく学びました。また、お口の状態に応じた歯みがきの仕方やデンタルフロスを使って実際に歯みがきをしながら学習しました。

子どもたちは、この大会への参加をとおして、将来の自分のために望ましい生活習慣を身に付けることの大切さと継続することの大切さを学びました。



# 家庭学習紹介コーナー ～毎月1日更新～



多目的ホールの教室棟側の扉に「家庭学習紹介コーナー」が設けられています。

各学級から毎月1名の家庭学習の取り組みが紹介されます。子どもたちは、紹介されたノートから、「どんな内容に取り組みばよいのか」「どういう字で、どのように書けばよいのか」など、書き表し方の工夫や内容について学んで、自分の家庭学習に活かしています。

コーナーは毎月1日に更新されます。来校の際にぜひご覧ください。

